CONTRATO PADRE/ESTUDIANTE DE SCVCS

Las garantías a continuación deben verificarse (\checkmark) individualmente y devolverse antes de que pueda continuar el proceso de inscripción o reinscripción.

Por favor, ponga las iniciales de cada declaración
Entiendo que la inscripción incluye la participación total en todas las pruebas obligatorias en las fechas requeridas y en la ubicación asignada en persona.
Acepto la responsabilidad de supervisar a mi(s) estudiante(s) en el uso del plan de estudios proporcionado por SCVCS. Entiendo que se espera que esté bien informado sobre la actividad y las calificaciones de mi estudiante.
Entiendo que mi estudiante debe trabajar un promedio de 6 horas por día escolar, incluidas las sesiones de clase en vivo y el trabajo independiente de los estudiantes.
Entiendo que mi estudiante debe participar en sesiones de clase en vivo programadas regularmente a la hora programada cada día.
Entiendo que tendré la orientación y el apoyo de un maestro certificado de Carolina del Sur para implementar el plan de estudios con mi estudiante.
Entiendo que hay pautas y políticas con respecto a las lecciones y tareas diarias. El trabajo debe completarse cada día escolar.
Entiendo que debo leer y responder a los correos electrónicos y llamadas telefónicas de los maestros de SCVCS de manera oportuna (24 horas).
 Entiendo que si mi número de teléfono, dirección, dirección de correo electrónico o contactos de emergencia cambian, debo informar al consejero/asesor de SCVCS de manera oportuna (24 horas). Entiendo que los estudiantes de SCVCS deben tener supervisión y participación de adultos a tiempo
completo durante la instrucción / aprendizaje para estar inscritos en SCVCS.
Entiendo que los cursos de SCVCS son en línea y tengo un plan de respaldo que se implementará en caso de interrupción de Internet o computadora. Los puntos calientes no son confiables y se desaconseja su uso. No tener acceso a una computadora o Internet no exime a un estudiante de asistir o trabajar en la escuela.
Entiendo que SCVCS tiene Cero tolerancia al acoso sexual, el uso de drogas y el acoso cibernético.
Entiendo que todo el trabajo del curso debe ser completado por el estudiante y no por ninguna otra persona.
 Entiendo que se requiere un micrófono y una cámara web. Entiendo que un Plan de Evaluación de Alfabetización (LAP) K-5 se completará dentro de los primeros 45 días de escuela.
Entiendo que un Plan de Graduación Individual (IGP) de 6-12 se completará antes del 15 de mayo de cada año.
Entiendo que mi estudiante asistirá a clases diariamente y seguirá el horario de instrucción según sus horarios de nivel de grado.
Entiendo que publicar comentarios acosadores o difamatorios en las redes sociales (por parte de estudiantes, padres o LC) puede resultar en acciones legales.
Entiendo que el comportamiento inapropiado durante las sesiones de clase en vivo puede resultar en una acción disciplinaria.
Entiendo que mi hijo de escuela intermedia / secundaria participará en todas las actividades curriculares de transición basadas en la escuela (es decir, ABLE-SC, Voc. Rehab, Microburst, WIN, etc.).
Entiendo que si es consistente con los requisitos de la Ley de Derechos Educativos y Privacidad de la Familia (FERPA) y la ley estatal relevante, la foto de mi hijo puede usarse para marketing promocional para SCVCS.
He leído y acepto el Contrato de Padres/Estudiantes de la Escuela Virtual Charter de Carolina del Sur
Esta página debe estar firmada y fechada para cada estudiante inscrito en SCVCS y devuelta (enviada electrónicamente en el momento de la inscripción).
Firma del estudiante:
Firma de los padres:

La página de firma indica que tanto los estudiantes como los padres han revisado y aceptado el Contrato de Padres / Estudiantes de SCVCS. La administración escolar de SCVCS ha intentado transmitir todas las reglas, regulaciones y procedimientos pertinentes que son necesarios para mantener el cumplimiento durante el año escolar. De acuerdo con los Estándares de Acreditación de Carolina del Sur , todas las escuelas públicas deben notificar a los padres por escrito sobre las políticas y regulaciones de la escuela. Se requiere que la Escuela Charter Virtual de Carolina del Sur proporcione documentación al Departamento de Educación de Carolina del Sur de que esta información ha sido recibida por cada padre / estudiante.